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S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2516例会

お 客 様　                            ようこそ下館RCへ 幹事報告    　　                          渡辺 進 幹事

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

8月3日（水）例会12:30～ダイヤモンドホール（食事）
祝い事

■ 岩瀬ロータリークラブから会報受理
幹

事

報

告

結城RC 下妻RC

8月 10日（水）例会18:30～
納涼例会

会長　　四宮 英男 さん
副会長　斉藤 章 さん

会長　　坂入 誠 さん
幹事　　柴 芳男 さん

　大変暑い夏が戻って来ました。
　今年は電力不足による節電の関係もあるのでしょうか昨年より 4 倍近い人が死亡したり病院に運ばれたり
しているそうです。我慢をせずに冷房する事、又水分補給と睡眠を充分に取って戴き、元気にこの夏を乗り
切って戴きたいと思います。折りしも下館はこれから祭り一色となります。明日28日～31日まで夏祭り（祇
園祭り）8/6 灯篭流し、8/7 川島花火大会、8/15 ～ 16 日盆踊りと続きます。尚祇園祭りの 28 日～ 30 日下
館ロ－タアクトクラブは駅前でボランティア例会を開いていますのでメ－クして戴きたいと思います。
　先週は当ダイヤモンドホ－ルにて食事の後、アルテリオ集会室での移動例会でした。「放射線と健康への
影響について」の講演会ですが、原子力開発機構の古田部長は放射線量の単位をボクシングに例え「ベクレ
ルはパンチの数」、「シ－ベルトはダメ－ジ（怪我）の大きさ」と分かり易く説明され「筑西市は放射線量の
測定結果が非常に少なく普段通りの生活を送って全く問題ない」とのお話で安心致しました。職業奉仕委員
会　新井和雄委員長には朝から準備作業等大変お骨折りを戴き有難うございました。
　それから新年度早々各委員会に対し 2820 地区からの研究会の案内が届き参加されております。
7/10　クラブ奉仕研究会　水戸三の丸ホテル、7/16　社会奉仕研究会　つくばマロウド、7/17　クラブ米山
委員長＆カウンセラ－合同セミナ－　水戸プラザホテル、7/18　新世代奉仕研究会　日立多賀市民プラザ、
7/23　地区職業奉仕研究会　水戸三の丸ホテル、大変暑い中、そしてお忙しい中、出席されました委員長さ
んには 1日大変ご苦労様でした。又 7/31（日）ロ－タリ－財団セミナ－がホテルグウランド東雲、8/7（日）
には国際奉仕セミナ－がホテルニュ－つたやで行なわれます。これらの研究会の報告を含めた奉仕部門の委
員長さんのクラブ協議会が本日より行なわれます。宜しくお願い致します。
　最後に新入会員の高橋商事（株）木村さん　常陽銀行支店長　清水さんは 8/3 より入会されます。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

　今日は、結城クラブ本

年度会長を務めます四宮

秀男です。連れだって参

りましたのが副会長の斉

藤章です。宜しくお願い

申し上げます。

　下館 RC の皆様方には、6月 3 日の PETS、4 日の

地区協議会とクラブを上げて御協力頂き誠に有難うご

ざいました。感謝申し上げます。

　7 月に入りガバナー事務所共々、結城 RC もスムー

ズにスタート致しました。

　8月 10日の公式訪問は、古河東 RC、古河中央 RC

の合同例会より始まり、12 月 21 日の結城 RC と筑

西きぬ RC の合同例会まで続きます。日向野様にも副

幹事として同行して頂きます。宜しくお願い致します。

ガバナーとしての大舞台の地区大会まで、これからも

色々と下館 RC の皆様には御苦労をお掛け致しますが、

宜しく御支援、御協力を御願い申し上げ御挨拶とさせ

て頂きます。

クラブ管理運営委員会       大林 稔 委員長ご 挨 拶　
下館RCクラブ管理運営委員長

  クラブ奉仕とは、クラブの管理運営に参加する事であり、

お互いに認識を深め友情と親睦を増していくことにあります。

それは、何をおいても例会・集会に出席することが大切です。

  クラブ奉仕は、クラブの土台つくりでありクラブ活動の根

本的な出発点ですのでクラブの管理主体として理事会の権限

と責務を明確にし、それぞれの役員は、会員一人一人に十分

理解して頂くよう務めます。

  7 月 10 日（日）水戸三の丸ホテルで本年度のクラブ奉仕

研究会が開かれました。2820 地区のクラブ奉仕委員会での

作山総括委員長さんから話されたことは、次のようなことで

した。

そういうクラブは魅力的です。そんなクラブには数多くの魅

力あるロータリアンがいます。クラブ奉仕とは、魅力あるク

ラブ作りをすることによって魅力あるロータリアンが生まれ

ると言われております。

そこで、下館ロータリークラブでは、加藤会長の方針を推進

するためには、関谷委員長のクラブ会員組織委員会と足並み

を揃えながら、クラブ管理運営委員会が車の両輪として活動

していくことになります。

そこで

① 出席委員会さんには、

　○個人の出席率を重視して頂きます。

　○例会等には、出席をするんだとの意気込みが必要です。

　　（前年度は、24名が100%(53.3%) とのこと、新入会の会員2名も）

　○メークが重要となります。

　　（自クラブに出られなければメークも難しい）

　　[定款では、50%以上出席で例会時間の60%以上（36分例会）]

② 会報・IT 委員会さんには、

　○ペーパーレス化したクラブが多くなりました。

　○他クラブの情報は、よりホームページを見ることになり

　　ますが、ホームページの・会報・掲載データの誤記等…

　　ご注視願います。（特に氏名等の間違いは、困ります）

① 例会が活気にあふれ（良質なプログラムの設定）

② 会員一人一人の個性が活かされ（委員会活動の活発化）

③ クラブがまとまって、仲が良く（親睦交流）

④ 会員がロータリーをよく理解して（ロータリー情報研修）

⑤ 奉仕活動に意義を感じ（奉仕プロジェクト）

⑥ そして常に増強（勧誘）の努力を続けて同志を増やし、

　 研鑽し合う（増強）

　本日は会長・坂入と幹

事・柴の二人で親クラブ

である下館ロータリーク

ラブに訪問させて頂きま

した。一年間ご指導の程、

宜しくお願い申し上げます。

下館クラブの例会のすばらしさを実感させて頂きまし

た。この雰囲気をすこしでも下妻クラブの例会に取り

入れていきたいと願っています。ありがとうございま

した。
下妻 RC 会長 坂入 誠
            幹事 柴 芳男

結城 RC 会長　 四宮 英男
            副会長 斉藤  章

結城ロータリークラブ

下妻ロータリークラブ
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Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

職業奉仕委員会　                 新井 和雄 委員長
下館RC職業奉仕委員長

出席委員会　  2010～ 2011年度出席委員長 司代 隆之
　本日 2010～ 2011 年度の出席率 100% 以上の会員の

方24名を表彰しました。

　どうぞ記念品と共にご査収下さい。今後共出席率向上に御

協力下さい。どうか宜しくお願い申し上げます。

 出席率100% 表彰者２４名
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1 新井 和雄 さん
新井 雅勝 さん

井狩 浩一 さん

大関 幸政 さん
大林 稔 さん

奥沢 裕二 さん
小島 ゆり さん

加藤 昌美 さん

小林 一彦 さん

百目鬼 博行 さん

司代 隆之 さん

正根寺 幸雄 さん

鈴木 光則 さん

諏訪 哲也 さん

関谷 徹 さん
瀧田 昌甫 さん

永井 啓一 さん

中丸 健 さん

根岸 隆男 さん
早瀬 浩一 さん

日向野 陽 さん

星野 　　 さん

細谷 貢 さん

溝口 明洋 さん

活 動 方 針

現 況

具 体 的 計 画

 2010～ 2011年度

　加藤会長の方針を良く理解して奉仕活動を行う。

あらゆる職業に携わる中で、「奉仕の理想」を生かしてゆくこ

とをロータリーが育成、　支援する。という国際ロータリーの

声明に沿い活動する。

①例会にて「４つのテスト」を唱和する。

②放射能に関する講演会を開催し、会員のみならず広く一般

　市民に奉仕する。

③東日本大震災の早期復興を願い募金活動をする。

①ＳＡＡ早瀬委員長と相談し第一例会に「４つのテスト」を

　唱和する事とした。

②７月２０日　市民交流センターアルテリオにて放射線に関

　する講演会を実施した。（講師：（独）日本原子力開発機構

　放射線管理部長　古田定昭博士）

③７月２０日　東日本大震災復興支援の義援金募金活動をお

　こなった。（３万１千円の義援金が集まり筑西市へ寄託した）

　職業奉仕委員会７月２０日の活動は翌２１日の茨城新聞と

　２５日の筑西市ホームページに掲載されました。

クラブ会員組織委員会          関谷 徹 委員長
下館RCクラブ会員組織委員長

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

第 177 回下館 RC

親睦ゴルフコンペ
7月24日 星野 英夫さん . 新井 和雄さん

根岸 隆男さん . 百目鬼博行さん

白井 信行さん . 永井 啓一さん

早瀬 浩一さん . 中丸 健さん

新井 利平さん . 日向野 陽さん

細谷 貢さん . 大関 幸政さん

鈴木 光則さん . 関谷 徹さん

古川 浩一さん

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

21733437/27

会員数の会員数の
現 状現 状
会員数の
現 状

2011年4月30日現在

① 例会が活気あふれ（良質なプログラムの設定）

② 会員一人一人の個性が活かされ  （委員会活動の活発化）

③ クラブがまとまって、仲が良く（親睦交流）

④ 会員がロータリーを良く理解して  （ロータリー情報研修）

⑤ 奉仕活動に意義を感じ（奉仕プロジェクト）

⑥ そして常に増強（勧誘）の努力を続けて同志を増やし、

　 研鑽し合う（増強）

こういうクラブにしていきたいと考えます。

　加藤会長は純増 3 名という目標を掲げています。そのた

めに各会員ひとりひとりが友人、知人を誘いながら増強に結

び付けなくてはいけません。また、3 年から 5 年がかりの

中長期計画を策定しそれを実践していくようにしていきたい

と考えます。そのための委員会等の設置を今年度はお願いし

たい。

　また、今年 2 月の IM のときに萩原パストガバナーが仰っ

ていたクラブの合併と言うこともタブーにしてはいられない

のではと考えます。この件についても中長期計画のひとつの

課題と考えたいです。

会員の減少を止め増強することは永遠の課題会員の減少を止め増強することは永遠の課題会員の減少を止め増強することは永遠の課題

2,118人
会員数会員数

日本
2,301クラブ

2820地区
60クラブ

90,269人
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スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長
ガバナー年度です。一年間御支援、御協

力の程、宜しくお願いします。

結城RC 四宮会長、斉藤副会長、下妻RC 

坂入会長、柴幹事さん、ようこそおいで

下さいました。第 177 回ゴルフ大会、新

井利平さん優勝おめでとうございます。

四宮会長、斉藤副会長ようこそ。関谷委

員長、大林委員長、新井委員長、お話宜

しくお願いします。

結城 RC 四宮さん、斉藤さん、下妻 RC 

坂入さん、柴さん、ようこそいらっしゃ

いました。

結城 RC 四宮会長様ご一行、下妻 RC 坂

入会長様ご一行の皆様、猛暑の中ご苦労

様です。

結城RC 四宮会長、斉藤副会長、下妻RC 

坂入会長、柴幹事ようこそご来訪ありが

とうございます。一年間頑張って下さい。

結城 RC のみなさん、下妻 RC のみなさ

んようこそ。

第 177 回コンペに優勝しました。パー

ティーの皆さんとハンデがあったもので

す。ありがとうございました。

結城RC 四宮会長、斉藤副会長、下妻RC 

坂入会長、柴幹事、頑張って下さい。

結城RC 四宮会長、斉藤副会長、下妻RC 

坂入会長、柴幹事、ようこそおいで下さ

いました。

結城 RC の皆様、下妻 RC の皆様。よう

こそいらっしゃいました。

四宮様、斉藤様、坂入様、柴様、ようこ

そいらっしゃいました。

新井利平会員のゴルフコンペお見事な優

勝を記念して。

結城 RC 会長・四宮様、副会長・斉藤様、

下妻 RC 会長・坂入様、幹事・柴様、よ

うこそおいで下さいました。

結城 RC の皆様、下妻 RC の皆様、よう

こそおいで下さいました。

四宮 秀男さん

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

関谷 徹さん

大林 稔さん

奥沢 裕二さん

浜野 紘嗣さん

新井 利平さん

鈴木 光則さん

小薬 拓巳さん

小島 ゆりさん

神山 芳子さん

高橋 康二さん

篠原 智さん

結城RC 四宮様、斉藤様、下妻RC 坂入様、

柴様ようこそいらっしゃいました。

先日のゴルフ同好会コンペ初参加させて

頂きありがとうございます。次回また楽

しみにしております。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

古川 耕一さん

星野 英夫さん

奥沢 裕二さん

神山 芳子さん

本日の合計　 32,000円 / 累計 203,000円

7/30   下 館 夏 ま つ り　下 館 ロ ー タ ー ア ク ト ク ラ ブ


